
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市立神戸小学校  

 

平成２８年８月２９日発行 

３４日間の夏休みが終わりました。さあ、今日から前期のまとめです！ 
今年の夏も暑い日が続きました。大きな台風の接近もなく、比較的晴天が続いたことで、どこへ行っても、随分、

冷たい水や冷房のお世話になっていた様な気がします。今年も、本校では、大きな事故や事件もなく、無事に過ご

せたことが何よりうれしいことでした。ご家庭でのご指導・見守りありがとうございました。 

今年の夏は、なんといっても「オリンピック」選手たちの活躍にテレビの前から離れられなかった方も多かった

のではないでしょうか？私は、水泳、体操、卓球、バトミントン、リレー・・・等普段、普段はあまり見慣れない

スポーツまで、選手の皆さんの頑張りに感激して見入ってしまうことが多かったです。中でも、本県出身の若き卓

球選手の活躍には、目を見張るものがありました。小さい頃から、自分の夢目指して一所懸命練習に汗を流してき

た２人にも、過酷な練習に泣いた日もあったでしょう、県・国・世界と進むにつれて大きな重圧、そして力の差に

愕然としたこともきっとあったに違いありません。それを乗り越えたからこそ、今回の勝利、試合を楽しむ気持ち

が生まれたのだと思います。あと４年後には、低学年の子どもたちも高学年になり、６年生は、もう高校生です。

その時に、日本で開催されるオリンピックを子どもたちは、どういう目で見るのでしょうか？その時に、きっと活

躍する選手たちにきらきら光るまなざしを向け、「私も、○○で、こうなりたい！」と思えるような自分の目標に

向かって日々歩んでいける神戸小の子どもであってほしいなと思います。 

さあ、今日から、夏休み明け、前期の後半がスタートです。５年生は、月末に学年最大の行事「みどりの学校」

もあります。子どもたちにとって充実したまとめの時期になりますよう、職員一同力を合わせていきたいと思いま

す。今月末までのお弁当でもご負担をおかけいたしますが、合わせてご協力いただけますようよろしくお願いいた

します。 

 

 

学校教育目標 「つよいきずなで よさをのばそう」 
重 点 目 標  「やってみよう ぼくから わたしから」 

?これからの子どもたちにつけていく学力について・・・ 
子どもたちが生きていく「２０３０年代の社会」について 2 人の学者は、次のように述べています。 

 「子どもたちの 65％は将来、今は存在していない職業に就く。」（キャシー･デビッドソン氏） 

 「今後 10 年～20 年程度で、半数近くの仕事が自動化される可能性が高い。」（マイケル・オズホーン氏） 

  つまり、これから 10 年先の世の中が、どんな社会になるのかを予測することは非常に困難であると言え
そうです。 

  このような先が読めない状況の中で、文部科学省『教育課程企画特別部会』では、次の学習指導要領改訂
の方向性を示しました。 

  未来社会を豊かに生きていくためには、次のような人間であることが求められます。 

（１）何が重要かを主体的に判断できる人間。 

（２）相手の考えを理解したり自分の考え方を広げたりし、多様な人々と協働していくことができる人間。 

（３）社会の中で自ら問を立て、解決方法を探索して計画を実行し、問題解決に導き新たな価値を創造して
いく人間。 

  さらに、そんな人間を育てていくために、これからの学校が子どもたちに育てていくべき資質・能力を
３つ挙げてあげています。 

  ①「何を知っているか、何ができるか」という個別の知識・技能 

  ②「知っていること・できることをどう使うか」という思考力・判断力・表現力等 

  ③「どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか」という学びに向かう力、人間性等 

   以上のことを分かりやすく説明すると、これからの学習において、ただ単に漢字の読み書きができる、
計算が正確にできる、用語をたくさん暗記しているだけでは、学力が身に付いているとは言えません。そ
れらは当然の力とした上で、さらに教材や身近な人と積極的に関わりながら、自らが明確な問題意識をも
って、考えたり、伝え合ったりしながら、問題を解決していける力を伸ばしていくことが求められていま
す。 

その第一歩として、今後神戸小では「友だちの考えを真剣に聴き、本気になって考える」習慣を授業で
身につけていきたいと考えています。 



９月 

１日（木） 

 

２日（金） 

 

５日（月） 

 

６日（火） 

７日（水） 

９日（金） 

10 日（土） 

12 日（月） 

13 日（火） 

 

14 日（水） 

 

 

16 日（金） 

19 日（月） 

20 日（火） 

21 日（水） 

22 日（木） 

26 日（月） 

27 日（火） 

 

28 日（水） 

 

29 日（木） 

30 日（金） 

（弁当持参の日…9 月は２０日間） 

・防災訓練（地震） 

・委員会活動 ・PTA 総務会 

・愛校奉仕活動 

・２，４，６年身体計測 

・１，３，５年身体計測 

・校納金振替日 ・ALT 来校 

・放課後 GoDo 教室（３年生希望者） 

・読み聞かせ ・4 日課（13:10 下校） 

・４日課 

・科学作品、発明工夫展（～11 日） 

・ALT 来校 

・クラブ活動 

・放課後 GoDo 教室（３年生希望者） 

・読み聞かせ 

・スクールカウンセラー来校 

・にこにこ活動 

・劇団たんぽぽ②③・代表委員会 

・祝 敬老の日 

・放課後 GoDo 教室（３年生希望者） 

・読み聞かせ 

・祝 秋分の日 

・スクールカウンセラー来校 

・5 年生みどりの学校 

・放課後 GoDo 教室（３年生希望者） 

・読み聞かせ 

・5 年生みどりの学校 

・5 年生みどりの学校 

・愛校奉仕活動 

※○数字は、何校時を表します。 

１０月 

1 日（土） 

２日（日） 

３日（月） 

４日（火） 

 

 

５日（水） 

 

６日（木） 

７日（金） 

10 日（月） 

11 日（火） 

 

12 日（水） 

14 日（金） 

 

18 日（火） 

 

19 日（水） 

20 日（木） 

25 日（火） 

 

 

 

26 日（水） 

27 日（木） 

28 日（金） 

 

・区民体育祭準備 

・区民体育祭 

・給食再開 

・特４日課 ・就学時健康診断 

・１～４年生１１:５０下校 

・５，６年生弁当持参 

・読み聞かせ ・校納金振替日 

・授業参観⑤ ・学級懇談会 

・委員会活動⑥ 

・４日課 ・前期終業式 

・祝 体育の日 

・後期始業式 

・放課後 GoDo 教室（３年生希望者） 

・特４日課 下校 11:50 

・愛校奉仕活動 

・スクールカウンセラー来校 

・クラブ活動 

・3 年生クラブ見学⑥ 

・読み聞かせ ・にこにこ活動 

・3 年生 5 日課 

・児童集会（図書委員会） 

・代表委員会（昼休み） 

・クラブ活動 

・3 年生クラブ見学⑥ 

・読み聞かせ 

・リレー会③ ・3 年生 5 日課 

・リレー会予備日  

・代表委員会⑥ 
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 3，4 年生ロゼシアターの舞台で、『神戸小かぞえ歌』『宝島』を熱唱 
夏休み初日の 7 月 26 日（火）、富士市小学校音楽発表会に参加した 3，4 年生 59 名は、 

ロゼシアターの大ホールのステージ立ち、天使のような素敵な歌声を会場全体に響かせ 

ることができました。 

「ただ一つの～♪ あこがれだけは～♪ どこの誰にも、消せやしないさ～♪」 

何回聴いても胸が熱くなります。 

 自由プール無事終了 
夏休みの前半に 6 日間実施したプール開放による自由プールは、8 月 8 日（月）に終了し、これを

もって今年度の神戸小学校における水泳シーズンも終了しました。 

自由プールには、毎回 100 人を超す子どもがプールに訪れ、水泳や水遊びを楽しんでいました。こ
の間、PTA 体育保健部の皆さんにプール監視の協力をお願いし、子どもたちの安全を見守っていただ
きました。お陰様で、事故無く無事に終了しました。ご協力ありがとうございました。 

 新しい仲間（転入生）が来ました。 

富士川第二小学校より、2 年生の髙井啓太さんと 4 年生の髙井謙太郎さんの兄弟が神戸小学校に転校
してきました。8 月 29 日（月）から、神戸っ子の仲間入りです。今後ともよろしくお願いします。 

   夏休み明けから、全校児童数は１７９名、PTA 会員数は１４２名となります。 

 給食室火災警報誤作動 
 8 月 6 日（土）未明、何らかの原因で給食室の火災報知器が誤作動を起こし、消防や警察が出動する
という騒ぎになりました。ご承知の通り、給食室は工事中のため、火気を扱うことはありません。火
災の疑いは晴れました。しかし、近隣の皆様を早朝よりお騒がせすることになってしまい大変申し訳
ございませんでした。 


